

Dringliche Fragen

**für die Fragestunde der 125. Sitzung des Deutschen Bundestages
am Mittwoch, dem 22. September 2004**

Geschäftsbereich des Bundesministeriums des Innern

1. Abgeordneter
Jürgen Koppelin
(FDP)

Teilt die Bundesregierung die Aussagen des Bundesministers des Innern, Otto Schily, der laut „dpa“ vom 20. September 2004 wörtlich sagte: „Eine Partei mit deutlich ausländerfeindlicher und antisemitischer Propaganda kommt in die Parlamente. Das ist das Ergebnis einer sehr problematischen Entscheidung des Bundesverfassungsgerichts.“?
2. Abgeordneter
Jürgen Koppelin
(FDP)

Hält die Bundesregierung die Kritik des Bundesministers des Innern, Otto Schily, an der Entscheidung des Bundesverfassungsgerichts zum beantragten NPD-Verbot für einen für die Verfassung zuständigen Bundesminister in der geäußerten Form für akzeptabel (dpa, AP vom 20. September 2004)?

Berlin, den 21. September 2004

